

## 2023.7.10 豪雨災害@中津(第5報) 記:2023/7/16

※拡散希望

### 【被災者ニーズの状況について】

第1クール(7/13~7/17)のボランティアの皆さんによる支援活動が暑い中、行なわれています。

現在、第2クール(7/19~7/23)でのボランティア募集を行なっていますが、活動の背景にある「被災者ニーズの現状について」少しお伝えします。

7/11~本日までの間で、社会福祉協議会が聴き取り調査に伺ったのが67世帯。内、ボランティアの支援が必要とおっしゃったところが、本耶馬溪4世帯、耶馬溪4世帯、山国24世帯の計32世帯となっています。

支援が完了したお宅もいくつかありますが、特に山国地区では継続して支援に入っているお宅がほとんどです。

土砂で住めなくなり、市営住宅などで仮住まいをされながら、片付けをされている方もいらっしゃいます。

高齢のため、自分で仮置き場までがれきやごみを運べない方もいます。

最初は消防団や近所、親族の方など助け合って片づけられても、最近になって畳を上げたら床下に泥があったという方もいらっしゃいます。

何も持ち出せなかったために家財道具を探していらっしゃる方もいます。

ボランティアの方ではとても対応が難しく、他の方法をとお断りした例もあります。いろいろ



です。  
被災された方との都合を合わせながら、ボランティアの皆さんに支援を頂いています。

被災された方の心が一日も早く安らげるよう、第2クールでも皆様のご協力をお願いします。